



# En la mira, Armenta Mier por nepotismo y censura

Por Luis Carlos Silva

El gobierno del morenista Alejandro Armenta Mier está en la mira de las autoridades de la Secretaría de la Función Pública (SFP) y de la Fiscalía Anticorrupción, toda vez que existen denuncias sobre presuntos casos de nepotismo en el Estado de Puebla, así como la Ley Censura establecida y ejercida por el Ejecutivo Estatal, señalan autoridades del gobierno federal y auditores.

Lo anterior, luego de que ayer en la conferencia de prensa mañanera, la secretaria de Gobernación, Rosa Ícela Rodríguez aclaró que el gobierno de México está en contra de cualquier tipo de censura.

“La federación está en contra de ello y de cualquier otro intento” fundamentó.

Al respecto, la encargada de la política interna del país aclaró que el gobierno federal no admitirá, ni tampoco solapará estas viejas prácticas que se han presentado en el estado de Puebla, y que han sido blanco de grandes señalamientos. La titular de la Segob dijo que le parece importante atender el tema del ciberacoso, pero sin caer en excesos, ni vulnerar derechos fundamentales.

Cabe destacar que el gobierno federal alzó la voz contra cualquier tipo de censura, tras las recientes controversias en el estado de Puebla.

En particular, se hizo referencia a la llamada “Ley Censura” promovida por el gobernador Alejandro Armenta Mier, la cual ha sido criticada por organizaciones de derechos humanos y medios de comunicación al considerar que restringe la libertad de expresión en medios y plataformas digitales.

En la mañanera, sobre los casos de nepotismo en el estado de Puebla, así como la Ley Censura establecida y ejercida por el gobernador Alejandro Armenta Mier, la funcionaria expresó que hay que revisar si hay denuncias interpuestas y atenderlas, sin prejuizar.

Al respecto, la funcionaria federal aclaró que el gobierno de México está en contra de cualquier tipo de censura, dijo en clara alusión a lo que ocurre en Puebla, la Federación está en contra de ello, de cualquier intento.

## NO A LA CENSURA

En tanto, diversos medios del estado de Puebla mostraron su repudio a esta situación al advertir que el gobierno federal ha estado a la espera de que las denuncias en contra del gobierno de Alejandro Armenta se puedan investigar a profundidad.

Finalmente hizo un llamado para que nadie viole la ley en Puebla, ni en ningún estado del país bajo la premisa de impulsar la tolerancia entre los servidores públicos y las administraciones.

**Fuente: Gobierno Federal.**

